

Das Warten hat ein Ende!

Endlich wieder Spektakel für die Jugend in Neunkirchen am Brand!



Die gemeindliche Jugendarbeit im Markt nimmt wieder an Fahrt auf. Ab Januar 2025 öffnet der Jugendtreff „Outback“ mit ehrenamtlicher Unterstützung wieder regelmäßig seine Türen!

Unser Jugendtreff „Outback“ bietet den Kindern und Jugendlichen einen Ort, an dem sie ihre Freizeit in einer sozialen Gemeinschaft erleben und verbringen können. Diese Gemeinschaft fordert von den Besuchern zunächst keinen Beitrag, lediglich eine offene und kommunikative Grundhaltung sowie die Einhaltung der Hausordnung. Der Jugendpfleger unterstützt dabei die Besucher vorort bei der Selbstorganisation ihrer Freizeitaktivitäten, ist zentraler Ansprechpartner und darüber hinaus eine wichtige Vertrauensperson für die Besucher der Einrichtung.

Im Jugendtreff werden neben dem offenen Betrieb auch regelmäßig Workshops und Aktionen für verschiedene Alters- und Interessengruppen angeboten. Die Angebote werden gemeinsam mit den Besuchern entwickelt und umgesetzt und orientieren sich an deren Ideen, Interessen und Lebenslagen. Dementsprechend ist die Unterstützung durch Ehrenamtliche eine grundlegende Bedingung der jugendlichen Mitbestimmung und ein wesentliches Element unserer Betreiberkonzeption.

Auch du hast die Möglichkeit aktiv bei der Planung und Gestaltung der Jugendarbeit im Markt mitzuwirken und auf deine Weise zu einem abwechslungsreichen und vielseitigen Programm für dich und deine Freunde beizutragen. Deine Meinung und dein Engagement zählen!

Besuch uns auf Instagram: [jugendtreff_outback](#) oder kontaktiere uns per WhatsApp: 0151 46162244.
Du kannst auch gerne persönlich im „Outback“ zu den Heuwiesen 4 vorbeischaun!
Sprich uns einfach an, wir freuen uns auf dich!

Martin Walz

1. Bürgermeister

Julian Kling

Gemeindejugendpfleger